

Lilly Hausruckinger im Halbfinale

Die Nachwuchs-Tennisspielerin Lilly Hausruckinger vom SV Wacker Burghausen hat beim DTB-Ranglistenturnier in Taufkirchen bei München in der Altersklasse U 21 ihren Aufwärtstrend weiter fortsetzen können. Das erst 15 Jahre alte Eigenwächs distanzierte in Runde 1 Lisa Mairhanser vom TC RW Eschenried sicher mit 6:3, 6:4. Im Viertelfinale überzeugte Hausruckinger gegen die Nummer 4 der Setzliste, Marie Gklanou vom TC Günzburg, mit großem Kämpferherz und gutem Spiel. Sie drehte einen 0:5-Rückstand in einen 7:6, 6:3-Erfolg. Im Halbfinale schien der Akku der jungen Wackerianerin leer zu sein. Gegen die drei Jahre ältere und an Position 2 gesetzte Sandra-Sophia Putz vom TC Aschheim musste sie sich mit 1:6, 0:6 geschlagen geben. SVW-Trainer Jörg Mitterhofer war trotzdem zufrieden: „Ein sehr starkes Turnier von Lilly.“ – red